
Câmara de Antônio João - Mato Grosso do Sul
Rua Neco Manoel Flores, 150

PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    17/2023   

 

Senhores Vereadores,
 
Eu, Adriano Pereira Brum, vereador no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, REQUERER que:
 
Seja encaminhada por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA. “Requerendo informações
sobre o local dos ônibus escolares, não tem um escritório, uma sala, ou até mesmo banheiro, que o Executivo
Municipal possa adequar um local, ou melhorar a estrutura na APAE”.

Haja vista, que os ônibus estão no tempo, os motoristas precisam estar pedindo o banheiro da APAE emprestado,
uma situação ruim e o frio está para chegar. 

Antônio João, 04 de abril de 2023.

Adriano Pereira Brum
Vereador(a) - PL
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